que la succession Beaudry a demandé la permission de faire des changements à la bâtisse, au coin nord-est des rues Saint-Laurent et Dorchester, et ces changements sont tellement considérables qu'ils constituent une nouvelle bâtisse sur la vieille ligne.

La Commission est d'opinion qu'il serait bon de faire élargir ladite partie de la rue Dorchester entre des rues Saint-Dominique et Saint-Laurent jusqu'à la ligne homologuée, et

Résolu: De donner instructions à l'inspecteur de la Ville de préparer un plan et une évaluation du coût de l'expropriation des immeubles en question; et de plus, que les avocats de la Ville et l'inspecteur de la Ville soient requis de préparer un rapport de la Ville soient requis de préparer un rapport de la Ville soient requis de préparer un rapport de que un rapport pour la prochaine assemblée, afin de savoir ce que les propriétaires intéressés ont l'intention de faire dans les circonstances.

—M. Hamilton se présente devant la Commission au sujet de sa demande pour un égout dans la rue MacKay, au sud de la rue Dorchester.

Après mûre délibération, il est

Résolu: Que la question soit renvoyée de nouveau à l'inspecteur de la Ville et l'ingénieur sanitaire pour un rapport conjoint quant à l'opportunité de prolonger l'égout projeté dans la rue MacKay, afin d'opérer un raccordement avec l'égout de la rue Dorchester.

-Sur demande de M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit requis de préparer un rapport au sujet de l'insuffisance de l'égout de la rue Saint-Domininque, entre la rue Roy et l'avenue Duluth.

Sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit requis de préparer un rapport et un plan au sujet de l'avenue Chicago, des rues Stadacona, Moreau et Robillard, et toutes autres rues ou parties de rues sur ou à travers lesquelles la compagnie de chemin de fer Châteauguay et Northern a placé ses rails ou dont elle ser Châteauguay et Northern a placé ses rails ou dont elle ser châteauguay et Northern a placé ses rails ou dont elle ser châteauguay et Northern a placé ses rails ou dont elle ser châteauguay et Northern a placé ses rails ou dont elle ser châteauguay et Northern a placé ses rails ou dont elle ser châteauguay et Northern a place ses rails ou dont elle se châteauguay et la châteauguay et la châteauguay et la châteauguay et la châteaugua ou dont elle se sert pour les besoins de son trafic, et de plus, que lesdits rapports et plan, lorsqu'ils seront préparés, soient soumis aux avocats de la Ville afin de savoir en vertu de Châteauguay et Northern a fermé lesdites rues, y a placé ses rails, y a fait stationné accordant des périodes de rails, y a fait stationné ses chars pendant des périodes de temps considérables ou causé de l'obstruction ou se sert de toutes autres rues toutes autres rues.

Ajournement.

J.-H. DILLON, Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 29 MAI

RAPPORT

ORDRE DU JOUR

 Aqueduc.—(1) Pour ratifier adjudication du contrat pour pompe à vapeur à la maison Hawthorne Davey, de Leeds, Ang.; (2) Soumettant rapport du surin-tendent. tendant re pompe pour la station du bas niveau.

REGLEMENTS

2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal (Nelson.)

2me et 3me lectures d'une règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson)

2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux (Vallières.)

2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements re Cie du Chemin de fer Terminal (L.-A. Lapointe.)

Tère, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)

2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 re bibliothèque publique (Chaussé.)

2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain (Chaussé.)

9. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues (Saint-Denis.)

2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie (Larivière.)

II. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281 (Nelson.)

that the estate F. X. Beaudry, has applied for permission to alter the building at the north-east corner of St. Lawrence and Dorchester streets, to such an extent as to make practically a new building on the old line.

The Committee was of opinion that it would be advisable to have the said portion of Dorchester street between St. Dominique street and St. Lawrence street widened to the homo-

logated line, and it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare a plan and estimate of the cost of expropriating the immovables in question, and furthermore that the City Attorneys and the Building Inspector be requested to prepare a report for next meeting, as to what the interested proprietors are prepared to do under the circumstances.

-Mr. Hamilton appeared before the Committee, anent the application for a sewer in MacKay street, south of Dor-

chester street.

457

After mature deliberation, it was

Resolved: That the matter be once more referred to the City Surveyor and the Sanitary Engineer for a joint report as to the advisability of prolonging the proposed sewer in MacKay street, so as to effect a junction with the Dorchester street sewer.

-At the request of Ald. Bastien, it was

—At the request of Ald. Bastien, it was Resolved: That the City Surveyor be requested to prepare a report anent the insufficiency of the sewer in St. Dominique street between Roy street and Duluth avenue.

—On motion of Ald. Bastien, it was Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare a report and plan regarding Chicago avenue, Stadacona, Moreau and Robillard streets and any other streets or portions of streets upon or across which the Châteauguay and Northern Railway Company has laid tracks or otherwise uses for the purposes of its business, and furthermore, that the said report and plan when prepared, be submitted to the City Attorneys in order to ascertain in virtue of what power City Attorneys in order to ascertain in virtue of what power or authority the said Châteauguay and Northern Railway Company has closed such streets; has laid tracks thereon, has caused cars to be stationed thereon for considerable periods of time or in any other way obstructs or uses such

Adjourned.

J. H. DILLON. Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 29th OF MAY.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

I. Water.—(1) To ratify contract for steam pump to Hawthorne Davey Co., Ltd., of Leeds, Eng. (2) Submitting report of superintendent re pump for low level station.

BY-LAWS.

- 2. 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal park (Nelson.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law re Civic Pension Fund (Vallières.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws re Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 re Public Library. (Chaussé.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 re bread. (Chaussé.)
- and and 3rd reading of a by-law re traffic in streets. (St. Denis.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets (Larivière.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)